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１ シビックプライドについて 

住民が地域を動かし、良くしようとする思いであるシビックプ

ライドの醸成は、県や市町の発展に欠かせないと思うがどうか。 

 

２ 財政問題について 

 (1) 大規模な財政出動を伴うコロナ対応型の予算について、見直し

ていく時期との声もあるが、どのように考えているのか。 

 (2) コロナ禍が本県の新年度予算にどのような影響を及ぼしている

のか。また、税収の落ち込みなどにより厳しい財政運営を強いら

れる中にあっても、福祉や災害対策の予算は削るべきではないと

思うがどうか。 

(3) 税収の下振れが予想され、義務的経費の増大や先の見えないコ

ロナ禍の中で、財政調整基金への積み戻しの見込みはあるのか。 

 

３ 移住相談会について 

(1) 参加者の不適切な動員が問題となっているが、本県主催の移住

相談会では同様の問題はなかったのか、開催状況の詳細を聞く。 

(2) 本県の相談会の実態調査では、委託先からの公金の流れをどこ

まで把握できたのか、調査の詳細を聞く。 

(3) 同一企業に何度も委託した経緯を聞く。また、不適切な動員が

明らかになった場合は委託料の返還を求めるのか。 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 改正された特措法には､全国知事会の要望や意見が充分に反映

されたと考えているのか。 

(2) 金沢大学附属病院の重症者向けとそれ以外の病床数、確保率、

これまでの対応に対する評価を聞く。 

(3) 県内の公立病院における病床確保の対応状況を聞く。 

(4) 県内の民間病院における病床確保の見込みを聞く。また、確保

に伴う支援体制について、病院や医師会側は十分と考えているの

か。 
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(5) 重症期を脱した患者の転院ルートの整備が急務であるが、検討

状況を聞く。 

(6) 行政も含めた病院長会議を設けて、医療体制の融通性と役割分

担を図ってはどうか。 

(7) 改正された特措法では、緊急事態宣言下でなくてもホテルや公

共施設での医療行為が認められるが、県内の宿泊療養施設での医

療行為はどこまで可能と考えているのか。 

 

５ 夜間中学について 

(1) これまで県内に公立夜間中学が設置されなかった理由を聞く。

また、夜間中学設置に係る効果的なニーズ調査ができる国のガイ

ドラインの存在を認識しているのか。 

(2) 昨年の国勢調査における県内の義務教育未修了者数を聞く。ま

た、国のガイドラインによるニーズ調査を行うべきと思うがどう

か。 

(3) 夜間中学の設置に向けて、国が求める県、市町、教育関係者か

らなる協議会の設置・活用についての考え方を聞く。 

(4) 菅首相は全国知事会の協力を得て夜間中学の設置に取り組みた

いと述べているが、設置に対する知事の所見を聞く。 

 

６ ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 市町の学習者用端末と授業に活用できる環境は整っているの

か。 

(2) 授業を想定したネットワーク環境の指針や基準を市町に示して

いるのか。また、市町による保守・運用対応をどのように把握し

ていくのか。 

(3) 国は学校のＩＣＴ化を進める際に、教員の負担増大や地域間で

の差異が生じないように対応を求めているが、県の市町へのサポ

ートについて聞く。 
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７ 知事の政治姿勢について 

(1) この１年間に知事公舎は何のために何回活用されたのか。また、

知事はそれらに同席されたのか。 

(2) 知事公舎に配置されている職員の業務を聞く。 

(3) 感染防止対策が行われていれば、大勢での会食は許されるとの

認識であれば、飲食・若者への感染特別警報の発令や時短要請な

どを行っても、県民の納得は得られないと思うがどうか。 
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